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C O N S O R Z I O   B O S C H I   C A R N I C I 
AZIENDA SPECIALE CONSORZIALE 

Tel. 0433/2328                33028 TOLMEZZO (UD)               Part. IVA n.00462520305 
__________________________________________________________________________________________ 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
Adunanza del giorno 19 giugno duemilaventi, ore 18:00, seduta ordinaria, 1^ convocazione 
partecipata ai componenti dell’Assemblea a norma dell’art.6 dello Statuto. 
Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni di: 
N.  Comune    Cognome e Nome     Pres.  Ass. 
 1. Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura, Sindaco   �    � 
     delega a  
 2. Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele, Sindaco  �    � 
     delega a 
 3. Arta Terme  quote n.  1 GONANO Luigi, Sindaco   �    � 
     delega a Di Gallo Italo 
 4. Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Stefano, Sindaco  �    � 

    delega a    
 5. Forni Avoltri quote n.  1 ROMANIN Sandra, Sindaco   �    � 
     delega a  
 6. Forni di Sotto quote n.  1 CORADAZZI Claudio, Sindaco  �    � 
     delega a  
 7. Ovaro  quote n.  2 ZOSSI Silvia, Commissario   �    � 
     delega a 
 8. Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo, Sindaco   �    � 
     delega a  
 9. Prato Carnico quote n.  1 GONANO Erica, Sindaco   �    � 
     delega a Agostinis Matteo 
10. Preone  quote n.  1 LENISA Anna, Sindaco   �    � 
     delega a Missana Fabio 
11. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes, Sindaco  �    � 
     delega a   
12. Rigolato  quote n.  1 D’ANDREA Fabio, Sindaco   �    � 
     delega a  
13. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio, Sindaco   �    � 
     delega a  
14. Tolmezzo  quote n.  1 BROLLO Francesco, Sindaco  �    � 
     delega a  
15. Treppo Ligosullo quote n.  1 CORTOLEZZIS Luigi, Sindaco  � � 
     delega a 
16. Verzegnis  quote n.  1 PASCHINI Andrea, Sindaco   �    � 
     delega a 
17. Villa Santina quote n.  1_ GIATTI Domenico, Sindaco   � � 
   quote n. 11   delega a Cimenti Nicola 
          totale 11_   __ 6__ 
Presiedente: Sig. Cacitti Luigi  Segretario F.F.: Sig. Talotti dott. Giovanni 

Presenti in aula i componenti il Consigli di Amministrazione: De Luca Valentina e Casanova Fabio 
Presenti in aula il rag. Fabio Fachin in qualità di Revisore dei conti e il dott. Giuseppe Mareschi in 
qualità O.I.V. 



Oggetto: Comunicazioni del Presidente 
 
Il Presidente ringrazia il Sindaco Brollo che come annunciato deve lasciare la seduta per precedenti 
impegni. 
In prima battuta in merito all’acquisizione dei terreni del disciolto Consorzio Vizza Collina 
Pradibosco in Comune di Prato Carnico fa presente che la situazioni economica del Consorzio al 
momento impedisce l’attuazione dell’iniziativa, anche perché il processo di fusione per 
incorporazione della Carniambiente srl richiederà un certo impegno finanziario. Ora sul bilancio 
regionale 2020 non si ha evidenza dei trasferimenti al Consorzio Boschi Carnici previsti dai commi 
38 e 38 dell’art. 3 della LR 13/2019 a sostegno delle spese di funzionamento, ma da assicurazioni 
prevenute in questi ultimi giorni da parte degli Assessori regioni competenti, nell’imminente 
variazione del bilancio regionale sarà iscritta la somma a suo tempo indicata. Certamente se 
l’Amministrazione regionale sarà disponibile a inserire degli specifici stanziamenti per l’acquisto di 
terreni sarà questa una priorità. Si sottolinea, inoltre, che l’incremento della proprietà fondiaria era 
un punto importante del programma di questo CdA. 
Il Presidente illustra quindi i passaggi che porteranno alla fusione per incorporazione della 
Carniambiente srl nel Consorzio Boschi Carnici. In prima battuta già questa sera, a conclusione di 
questa Assemblea, i rispettivi Consiglio di Amministrazione (Consorzio e Carniambiente) 
approveranno il progetto di fusione come predisposto dal rag. De Fazio di Codroipo. A questo 
proposito ringrazia tutti i Sindaci dei Comuni consorziati che con solerzia hanno tramesso la 
richiesta dichiarazione per poter procedere alla “fusione semplificata” che consentirà un più rapido 
iter burocratico e spese più contenute. Come già rilevato in precedenza fa presente che a breve 
l’Assemblea sarà riconvocata per l’approvazione del progetto di fusione, alla presenza di un notaio; 
fatto questo si passerà alla stipula del atto di fusione vero e proprio. Con questo ultimo atto si 
porterà a conclusione di un percorso più volte auspicato e ribadito dall’Assemblea. 
Il Sindaco di Forni di Sotto Coradazzi chiede se, sulla linea proposta del Sindaco di Socchieve in 
UTI, fosse possibile che anche il Consorzio Boschi Carnici partecipi all’azione congiunta di 
promozione del territorio stanziando apposite risorse, in considerazione del momento 
particolarmente difficile che sta attraversando l’economia locale nel post Covid-19. 
Il Presidente pur condividendo l’intendo di fare sistema per promuovere il territorio a livello 
turistico, evidenzia che il Consorzio Boschi Carnici non è titolato a concedere contributi in questo 
campo, ma se, magari attraverso l’UTI, si riuscisse a proporre dei progetti mirati che coinvolgano 
anche la realtà consorziale, sicuramente il Consorzio farà la sua parte. 

L’ASSEMBLEA CONSOZIALE  
prende atto di quanto comunicato. 
 
Terminati i punti iscritti all’ordine del giorno, la riunione viene dichiara chiusa alle ore 19:45. 
 
Letto confermato e sottoscritto. 
 

IL PRESIDENTE                   IL SEGRETARIO 
   F.to Luigi Cacitti               F.to dott. Giovanni Talotti 
 

___________________________________________________________________________ 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art. 1 commi 15 e 19 
della legge regionale 11 dicembre 2003, n. 21, è stata pubblicata all’albo Consorziale per 15 giorni 
consecutivi dal 25.06.2020 al 10.07.2020 senza denunce, reclami od opposizioni. 
Tolmezzo, lì              L’INCARICATO 
               dott. Giovanni Talotti 
___________________________________________________________________________ 


